

神戸中通信



〒513-0038 鈴鹿市十宮町 1335 TEL 059-382-0305

須賀町地内から河曲保育所を望む

今回の「神戸中通信」は、「缶バッジでぬくたい思いを共有」
「体育祭を彩った学級旗」についてお伝えします。

HP では、神戸中通信をカラーで御覧いただけます。【神戸中 HP「QR コード」】



缶バッジで“ぬくたい”思いを共有！

11月12日（土）に開催
予定の「ぬくたいフェスタ
2022」に向けて、全校で
“缶バッジデザイン”に取
り組みましたが、校区小学
校からのデザインと合わせ
た中から選ばれたデザイン
による“缶バッジ”が完成
しました。

どのデザインからも“笑
顔”や“人と人がつなが
る温もり”が伝わってくる
ものばかりです。

出来上がった缶バッジは、
購入を希望する生徒の皆さ
んに1個100円で販売され
ます。また、その収益金は
“ぬくたいフェスタ”の運
営や障がい者福祉・社会福
祉に活用いただく目的で寄
付される予定です。

購入を希望する場合は、
担任の先生まで申し出てくだ
さい。

“ぬくたいフェスタ”は、「“誰もが自分らしく生きることが
できる学校・社会”“いじめや差別のない学校・社会”を築
きたい」といった願いを、神戸中学校区から発信して
いく取組です。その思いを大切にしながら、日々の生活を
過ごしたいと思います。



<デザイン>

奥村玲奈（3年）

<デザイン>

岡田侑季乃（3年）

体育祭を彩った“学級旗”！

体育祭では、各学級でデザインを考え、フェルトなどを駆使して作成した“学級旗”が掲げられました。

どの学級もアイデアに溢れ、色彩鮮やかなデザインで、ユーモアも感じさせるものばかりでした。体育祭後“学級旗”は、校内の2階手すりに掲げられており、コンテスト形式として投票され、文化祭で表彰されることとなっています。

